
 

 

 
 
 
 
 
 
 

DÉSAPPROUVEZ AVEC VOTRE COEUR  
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 وَيَنهَْىٰ عَنِ الْفحَْشَاءِ وَالمُْنكَرِ وَالْبغَْيِ 

(Coran 16:90). 'Wa yan'ha 'ani l-Fah'sha'i wal Munkari wal Baghiy', 'Et Il interdit 
l'immoralité, le Munkar (c'est-à-dire tout ce qui est interdit par la loi islamique) et l'oppression.' Les 
choses qu'Allah 'Azza wa-Jalla nous a interdites sont des Munkar. Les Munkar sont des choses qui 
sont des péchés, des choses qui ne sont pas conformes à l'Islam. IL جل جلاله nous interdit de les faire et 

nous dit de ne pas les faire. 
Lorsque vous ne les faites pas mais que d'autres les font, vous devez les interdire aussi. Bien sûr, il y 
a des niveaux pour cela. Vous pouvez le faire avec la main, la langue ou le cœur. Vous ne devez pas 
l'accepter et vous efforcer de l'interdire. Il est certain qu'il n'y a pas de possibilité d'interdire avec la 
main à notre époque, parce que vous ne pouvez pas tout faire par vous-même ; nous sautons cela. 

Vous pouvez le faire avec la langue, mais souvent, de nombreuses personnes ne peuvent pas le 
faire non plus. Vous devez le faire avec le cœur [en disant] : "C'est un péché. Je ne l'accepte pas". 

C'est bien. Mais les gens d'aujourd'hui ont conduit les gens à un tel état que même s'ils n'acceptent 
pas tout, ils s'y sont habitués. Ils se sont habitués à voir les péchés. C'est devenu comme quelque 
chose d'accepté, comme quelque chose de normal. Et cela est dû à la faiblesse de l'Iman. Même 

lorsque vous n'acceptez pas avec votre cœur, c'est la faiblesse de l'Iman. Et si vous vous y habituez, 
alors vous n'avez plus du tout d'Iman. 

Les gens sont déjà à la fin des temps. Par conséquent, lorsque vous voyez quelque chose de mal, 
laissez au moins sortir de votre cœur : ce n'est pas bien, ce n'est pas une chose normale. C'est une 

erreur de l'accepter en disant que la vie de chacun est comme ça. Les gens perdront alors leur 
Iman. Au moins, faites-le. Il n'y a pas d'autre responsabilité que celle-ci. Vous devriez le faire. 

 
 
 

 

 

 



 

 

 

 

 
 
 
 

Lorsque vous voyez un péché, dites dans votre cœur : "C'est un péché. Je ne l'accepte pas. Qu'Allah 
 nous pardonne". Sinon, dire qu'il y a des choses pires que cela et l'accepter fera descendre l'Iman جل جلاله
des gens en dessous de zéro. Qu'Allah جل جلاله nous protège. Qu'Allah جل جلاله donne des conseils aux gens afin 
qu'ils connaissent le bien et le mal de ce qu'ils font insha'Allah.Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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